



Jessika González.

Jessika es tachirense, nacida en 1988, llegó a Alemania para un intercambio universitario en el 2019 y no regresó a Venezuela. Es Abogado, egresada de la Universidad Central de Venezuela y posee una maestría en Administración de Empresas del Instituto de Estudios Superiores (IESA) Venezuela.

Ella vive en Colonia (Köln), en el Estado de Renania del Norte Westfalia (Nordrhein-Westfalen), ubicado al oeste, en la frontera con Bélgica y los Países Bajos.

Para Jessika, Einheit Venezuela e.V., es una organización que, entre otros objetivos, busca facilitar la integración de migrantes venezolanos y latinoamericanos en Alemania.

Para alcanzar un objetivo macro, se requiere realizar pequeños, pero constantes esfuerzos - sostiene Jessika - y en el caso de apoyar al migrante, se trata de proporcionarle información relevante que le permita comprender ¿qué significa emigrar? En paralelo, hay que esforzarse por sensibilizar al entorno de acogida, explicando las causas por las cuales un emigrante abandona su territorio de origen. En Venezuela, destacan algunas variables -apunta- crisis e inestabilidad política, debilitamiento del tejido social y destrucción del medio ambiental, específicamente el caso conocido como Arco Minero.

Hay que mostrar estas cosas que son la causa del movimiento migratorio venezolano en particular, pero al mismo tiempo, hay que difundir lo bonito de la cultura venezolana a través del arte (foros, obras de teatro, etc.).

Trabajo multidisciplinario y voluntariado, forman parte del esfuerzo necesario para cubrir tanto el aspecto material, como la parte psicológica y espiritual que hay que abarcar cuando se aborda el tema de la migración.

“Una parte de tu alma necesita mantener ese contacto con la cultura de origen, para eso sirven las redes de amigos, para fomentar las relaciones interpersonales y asumir al grupo como si fuese el entorno familiar”, ese entorno que forzosamente abandonaste para arraigarte en una nueva sociedad, diserta Jessika, quien finaliza reflexionando que todos los migrantes recorremos un mismo camino, revestidos de circunstancias diferentes.